

# ぴ～の便り

2024  
松風月号

暑かったり、寒かったり、台風のような雨嵐だったり、、、  
気象に敏感な利用者さんにはとても過しづらい季節です。  
そんな中、ぴ～のでは床上浸水が起こり皆さまに大変ご迷惑  
おかけした事深くお詫びいたします。ですが、床上浸水のおかげ  
で室内で過ごす時間が少なくなり、遠出のお出かけが増え、  
お出かけ大好きな皆さんはニコニコタイムが増え、とても楽しかった  
思い出も増えました。移動の車の中ではカラオケ合戦が始まり  
今ではハイエースの中にマイマイクが常備してあります。  
毎日の運動は2曲から3曲に増え、楽しくやかましく踊っています。  
公共交通機関での移動も増え、運動時間も増えたはずですが、  
何故か体重の減少は誰にも見当たらず、、、暑くて水分が増えた  
せいでしょう!って事にしておいてくださいm(\_ \_)m



松の先生がSNSに載せたら  
全国から注文が来ました。  
ぴ～の作の松ピマスです。

## 多機能型事業所

中川区高畑一丁目71-1  
052-755-3552

## ぴ～の

6月の異称を調べていたら、[松風月]と出てきました。  
藤色好きの風花にピッタリの季節名ですね。(容姿・性格  
も名前の様に育てるはずでしたが、親の心子知らずで😞)  
暑くなり、風が吹くのが待ち遠しい月、風を待つ(松)月と  
いう意味だそうです。